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LES COVES FRACCIONA LAS TASAS 
DE LA BASURA

El Ayuntamiento de les Coves ha tomado una 
medida para hacer frente a la crisis.

Desde que los residuos urbanos dejaron de 
recogerse casa por casa y se clausuró el vertedero 
ilegal de la carretera de Alcalá, fue una empresa 
especializada que se encargó de recoger y 
trasladar fuera del término los mencionados 
residuos. Este transporte y eliminación ha hecho 
que aumentara el recibo de la tasa municipal. 
Por este motivo y siempre pensando en facilitar 
el abono de las tasas a todos los vecinos, el 
Ayuntamiento de les Coves ha tomado la decisión 
de fraccionar el recibo de los RU en dos pagos. 
Uno que ya se ha hecho a mediados de de este 
año, en concepto de recogida, y otro que se hará 
a finales de 2009 en concepto de transporte y 
eliminación. “Pensamos que se trata de una 
buena medida. Facilitar el pago de las tasas a los 
vecinos, con la crisis que tenemos, es también 
una forma de combatirla”,.
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El PP de Les Coves vuelve a abandonar 
el pleno antes de finalizarse

http://www.el7set.com/ 

Desde el Equipo de Gobierno consideran que 
“una vez más el PP de les Coves quedó en 
evidéncia al abandonar la sesión plenaria antes 
de su finalización”.

En la sesión plenaria que se celebró el miércoles 
30 de septiembre de 2009 en el Ayuntamiento 
de les Coves de Vinromà, los componentes del 
PP covarxí abandonaron una vez más el salón 
de plenos gritando “açò es la dictadura del 
proletariat”.

Ya al comienzo del plenario en el punto del 
dia donde se reorganizaban las comisiones 
informativas, eliminando la mayoria y unificando 
las más importantes en una sola para mejor 
operatividad de la misma, se entabló un duro 
debate entre reproches de la oposición aduciendo 
que el equipo de gobierno quería ocultar 
información.

En el siguiente punto (aprobación de abastecimiento 
de agua potable de la antigua carretera), la cosa fue a 
peor, interrumpiendo el portavoz del grupo popular 
en innumerables ocasiones las intervenciones 
de los miembros del equipo de gobierno. 
En el punto del día de aprobación de la planta de 
biogàs, que en un pleno extraordinario pedido por 
el Grupo Popular se dejó encima de la mesa, fue 
donde se produjo el abandono. La presentación 
de una enmienda por parte del Concejal de 
Agricultura, Juan José Sales, se vio interrumpida 
por una interpelación airada del portavoz del 
grupo popular.

Seguidamente los populares compararon la 
planta de biogàs con las plantas de tratamiento 
de Residuos Tòxicos Peligrosos (RTP) que ellos 
pretendian instalar en el polígono del Mas de Boira, 
intentando hacer creer que el JNP convertirá el 
polígono en aquello contra lo que lucharon antes 
y durante esta legislatura. Estas afirmaciones 
indignaron al equipo de gobierno, que no podian 
entender como los populares podian comparar 
un polígono com varias plantas de tratamiento 
de RTP, con su correspondiente vertedero, con 
una planta de biogás para tratamiento de purines. 
Durante un largo debate en un tono subido y 
varias interrupciones por parte de uno y otro 
grupo político, la concejala del PP se levantó y 
se marchó de la sesión plenaria, tomó el mismo 
camino el portavoz del grupo popular y a los dos 
minutos salieron los restantes compañeros.

Una vez más el equipo de gobierno terminó el 
pleno con la oposición ausente, de todo esto 
es testigo VinromaTV, una televisión via internet 
que graba desde hace meses todas las sesiones 
plenarias.

Lo que más disgustó al equipo de gobierno, a 
parte de la actitud infantil y poco educada de la 
oposición, fue que no esperaran como mínimo al 
septimo punto del dia donde se tenia que aprobar 
la petición de la Fundación Hermanos Folch Traver 


